AUSGESTELLT

Im Licht der Provence

Eine literarische und musikalische Reise im Museum Abtsküche



Sie stellen im Museum Abtsküche aus: Ilse Straeter (links im Bild) und Petra Becks. Foto: Kultur-Büro

Längst ausverkauft ist der provenzalische Abend im Museum Abtsküche am morgigen Samstag, 26. Juli – allerdings: Besucher sind dort auch am 27. Juli herzlich willkommen. Vor allem solche, die Frankreich lieben und das "Licht der Provence" entdecken wollen: Die entsprechenden Bilder der Künstlerinnen Ilse Straeter und Petra Becks, die bereits beim provenzalischen Abend präsentiert werden, sind auch am Sonntag noch im Museum zu sehen (während der Öffnungszeit von 10 bis 17 Uhr).

Die beiden Künstlerinnen werden ebenfalls anwesend sein und für Gespräche mit den Ausstellungsbesuchern zur Verfügung stehen. Zu den Farben der Bilder setzt Lutz Strenger außerdem mit dem Akkordeon französisch-musikalische Akzente.